



守口市議会議員

福本けんいち

発行: 第14号 令和4年7月

スマイル通信

発行: 守口市議会議員 福本健一 守口市梅園町9-1-211 Official site→ <https://kenichi.komei.news/>

ご挨拶



日頃より福本けんいちの政治活動にご理解とご協力を賜り心より厚く御礼申し上げます。

第26回参議院選挙に於いて大阪選挙区・石川ひろたか、兵庫選挙区・伊藤たかえ、比例区・熊野せいしへの支援を頂き、勝利することができました。誠にありがとうございました。今回の参議院選挙は長期化するコロナ禍、ロシアの侵略、そして物価高騰といった諸課題の解決をどの候補者に託すかが問われました。この度の「評価」と「期待」をしっかりと受け止め、引き続き連立政権の中で安心と希望を広げていきながら、地元地域に於いては、小さな声を聴き、市民の皆さんに喜んでいただける施策の実現へと繋げていけるよう尽力して参ります。

守口市議会議員 福本けんいち



地方創生臨時交付金(コロナ禍における原油価格・物価高騰対応)に対する緊急要望書

公明党が市民や事業者に対して「総点検運動」を実施し、それを踏まえて政府に2回にわたる緊急提言を行う中。地方創生臨時交付金が拡充されました。わが会派としても5月19日に市長へ以下の緊急要望書を提出する。

- 一、課税世帯のうち、世帯所得200万円以下の世帯に給付金の支給
- 一、家計急変学生・生徒に対する給付金の支給
- 一、小学校給食等の負担を軽減
- 一、水道料金(基本料金)の一定期間減免
- 一、守口市スーパープレミアム付商品券の購入可能冊数を、世帯内の65歳以上の方1人あたり2冊に拡充



当選御礼(石川ひろたか参議院議員)



皆様のおかげで3期目大勝利を飾らせていただきました。本当に有難うございました。3期目も全力で仕事をし、皆様にご恩返しをして参ります。課題山積の中ですが、希望と安心の輪を広げていくその先頭に立って走り向いて参ります。
(コメントの一部抜粋)



守口エナジーホールにて個人演説会

京阪守口市駅前ロータリーにて
街頭演説会

大阪駅第4ビル前にてグータッチを

要望を受けての本市としての対応策について

- 一、守口市スーパープレミアム付商品券(給付型)発行事業【物価高騰対策】
高齢者および子育て世代を対象に、守口市スーパープレミアム付商品券を対象者お一人ずつに無料配布する。(詳細は左下の■マークへ)
- 一、守口市立小学校給食費(物価高騰分含む)臨時無償化事業
保護者の負担軽減を図るため、食材高騰対応分を含んだ学校給食費について臨時に無償化を行う。(詳細は左下の■マークへ)
- 一、就労継続支援B型事業所,物価高騰対策,工賃確保支援事業
障がい者の就労を継続し、支払う工賃を維持できるように、事業運営を支援する。



6月議会が6月16日(水)から6月30日(木)までの15日間にわたって開催され、報告・条例・契約・補正予算について審議され、総務建設委員として付託を受けました条例案(都市公園指定管理者委員会条例等)、よつば未来公園整備工事請負契約、大枝公園整備工事請負契約について質問を行いました。

令和4年度一般会計補正予算

令和4年度一般会計補正予算と市の施策について

■守口市スーパープレミアム付商品券(給付型)発行事業【物価高騰対策】5億747円

- (1)対象者: ①65歳以上の高齢者(対象者約41000人)
②0歳から18歳までの子ども(対象者約21000人)
③令和4年4月2日から12月31日までの間に出生した新生児
- (2)配布額面: 商品券7500円分



■守口市立小学校等給食費(物価高騰分含む)臨時無償化 1億5737万円

市立小学校等に在籍する児童を対象に、令和4年7月から令和5年3月までの間、臨時の緊急的に無償化する。

- ・対象者: 約5780人
- ・現行給食費(1食当たり) 1~3年: 210円 / 4~6年: 220円



□大枝公園再整備工事請負契約の締結について

西側敷地(約0.6ha)について、フットサルコート、バスケットコート、ドックラン、クライミングウォール等、改良工事を加え公園としての魅力向上を図っていく。

□よつば未来公園整備工事請負契約の締結について

ボール遊び広場、芝生広場、よつば未来体育館、遊具広場、駐車場を兼ね備えた本市2番目の大きさとなる防災公園。遊具広場には、子どもたちが楽しめる複合遊具を設置する。

□守口市犯罪被害者支援条例について

犯罪行為などで死亡された方のご遺族又は重傷病を負った方の被害直後に直面する経済的な負担を軽減するために『がんばる守口助け合い基金』を活用し犯罪被害者見舞金支給制度を実施する。

□犯罪被害者の相談体制の強化、見舞金の支給及び日常生活の支援、住居の安定に向けた支援、雇用の安定に向けた施策等

一般質問と回答

学校給食の安全確保と再発防止について

- Q. 市立小学校給食における異物混入と白米納入業者の衛生問題について、教育委員会の考え方と今後の改善策はいかがが?



- A. 事案の発覚後は直ちに調査の開始や現地確認を行い、大阪府を通じて新たな納入事業者に切り替え、追加検査の申し入れを行った。今後あらゆる段階での衛生管理の適正な実施に取り組んでいく。万一危険物の混入があった場合は、保護者、学校運営協議会等への周知が迅速に行えるように対応マニュアルの整備に取り組む。

キャッシュレス決済の推進について

- Q. 大日サービスコーナーでキャッシュレス決済が始まる。本庁の総合窓口でもキャッシュレス決済化を望がどうか?インターネットやアプリを活用して、24時間納手続きを可能にし、コミュニティの余剰金や公共施設の予約施設の使用料についてインターネットによるキャッシュレス決済の導入を望むがいかが?



ヤングケアラーの実態調査と支援条例制定について

- Q. 大阪府は、全国に比べてヤングケアラーの割合が多い。ヤングケアラーについては、相談事があつてもどこに支援を求めればよいかわからない。子どもたちが、健康で文化的な生活ができるように、ヤングケアラー条例を制定し、早期発見、早期支援につなげることが必要である。まず市の現状を把握するため早急にアンケート実態調査を行うべきと考えるがどうか?



- A. 本市では、『子ども家庭総合支援拠点』と位置づけヤングケアラーを含む子供たちへの相談や支援強化に取り組む。今のところ条例制定は考えていないが、児童、生徒を対象にした家庭内での生活状況などに関するアンケート調査の実施を予定している。

● 残りの項目の質問

- ・自治体アドバイザーの導入について
- ・保育施設における使用済みおむつの持ち帰り廃止について
- ・軽・中等難聴者補聴器購入費助成について
- ・給水スポット設置について
- ・公園の充実について
- ・学校における外部講師の活用について
- ・新たな防災教育の展開について
- ・学校司書について



国・府の物価高対応

【国】マイナポイント第2弾(1人最大2万円もらえる)⇒6月30日から全面的に始まり、7月14日時点で申請が640万件を超えて好評。カード取得によるポイントは、買い物などの決済額の25%分を付与(最大5000円分)があり、健康保険証利用と公金受取口座登録は申し込むだけで、それぞれ7500円分が直接付与される。



【府】府内市町村に住民登録している18歳以下の子に、1人当たり「1万円のギフトカード等」を配付⇒子どもが使用する用品(文房具や書籍、おむつ、生理用品などを想定)の購入等に利用可能。

対象者

- ・基準日(令和4年6月30日)時点で住民基本台帳に登録されている者のうち、令和5年4月1日時点で18歳以下の者
- ・令和5年2月28日までに出生届が提出された子ども

配布方法 基準日時点にお住まいの住民基本台帳に登録の住所にギフトカード等を郵送します。

配布時期 7月下旬から配付開始(調整中)



守口市の令和4年実施の施策の一部について

行政のデジタル化について

⇒市民の皆さんの利便性向上と行政事務の効率化を図るため、今年4月には「デジタル戦略課」が創設されました。守口市オンライン申請システムを使い行政手続きが簡単にできます。(手続き一覧、個人向けでは該当件数42件あり。7月25日現在)

電子図書館について

⇒デジタル化された電子図書を、インターネットを通じて、パソコンやスマートフォン、タブレットなどで借りて読むことができるサービスで、2022年7月1日より開始しました。今回の電子図書数は1000冊ですが、今後更に充実していきます。



妊婦タクシー利用支援事業について

⇒妊産婦の外出時(通院等)の負担軽減するため、タクシー配布事業【守口市妊産婦タクシー利用支援事業】を始めます。

対象は、令和4年4月1日以降に妊婦の届出をした守口市民の方。金額は500円券20枚綴の計10000円チケット。申込先は、子育て世代包括支援センターへの申請となります。



神木児童公園の松の木が外灯に覆いかぶさり危険であるとの相談を受け、木の剪定と共に、今後剪定計画に入れることに。



早苗町にある四つ角のLED街路灯が切れていて、夜には通行に支障をきたすとの相談を受け、復旧作業を行う。



Think ボランティア～ボランティアを考える～

ボランティア活動

就労継続支援A型事業所「こと葉」さんは使用済み牛乳パック等を回収し、そこから再生紙を作り出すリサイクル活動を主な事業としています。私たちもそれに賛同し、牛乳パックの回収作業を定期的に行ってています。今後ともSDGsといった環境改善対策と障がい者雇用の両面から地域を挙げて支援していきたいと考えています。



大阪府広域水道 企業団定例会の開始

大阪府広域水道企業団議会議員として2年目を出発しました。本市の市町村自己水(市町村の水源の水を浄水処理した水道水)の使用は95.6%であり、企業団水の使用は4.4%となっています。しかし今後の施設の更新や耐震化また適切な維持管理等を鑑み、広域化等による水道事業の安定的供給へ向けて、しっかりと意見を述べていきたいと思います。



飯盛靈園議会の開催

令和4年7月21日、飯盛靈園組合(守口市、門真市、大東市、四条畷市)議会定例会が、飯盛靈園組合事務所にて開催されました。

令和3年度靈園の事業特別会計や飯盛斎場条例の一部を改正する条例案(関係市以外の火葬炉費用が値上がりする)について審議し採決。

墓所の状況として、墓所返還者が合葬墓虹の丘使用へ移っており、令和10年度を見越した墓所整備と公園整備についても検討を重ねていかなければいけません。



日々個人の議員活動等を発信しています。

福本けんいちオフィシャルサイトにぜひアクセスしてね!

<https://kenichi.komei.news/>



守口市議会公明党YouTubeチャンネルVOL11が完成

内容は、6度定例会の内容と市議会公明党の実績についてです。(8月より配信予定)

市民の皆さんに議会内容をわかりやすくお伝えするため、定例議会終了後に配信しています。是非ご視聴ください。よかつたらグッドボタンを、またチャンネル登録もよろしくお願いします。



けんいちの実践
道のその先へ



神木児童公園の松の木が外灯に覆いかぶさり危険であるとの相談を受け、木の剪定と共に、今後剪定計画に入れることに。

早苗町にある四つ角のLED街路灯が切れていて、夜には通行に支障をきたすとの相談を受け、復旧作業を行う。

さつき学園東側の交差点において、マンホール周辺の陥没を受け、マンホール下の下水管の補修と共に周辺のアスファルト工事を行うこと